
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL  29/03/2021 

L’anno duemilaventuno, il giorno ventinove del mese di marzo si è adunato, in seduta 

ordinaria, su determinazione del Presidente del 19/03/2021 per trattare e deliberare 

sul seguente Ordine del Giorno:…….omissis il Consiglio della V Circoscrizione in 

modalità videoconferenza - mediante collegamento telematico “a distanza” - resta 

inteso che il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali 

della V Circoscrizione siti in Via Adua n.22 Palermo. 

La pubblicità delle sedute  verrà garantita dalla registrazione delle stesse e dalla loro 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale youtube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1   

Presiede l’adunanza il  Presidente Fabio Teresi, assistito, in qualità di Segretario, 

dall'Istruttore Contabile, Sig. Pietro Palumberi. 

Procedutosi alle ore 9,40 all’appello nominale, risultano presenti i Conss.: Aiello 

Andrea, Cavaliere Giuseppa, Di Gesù Simona, Lo Sardo F. Umberto, Lucido 

Roberto e  Palazzo Daniele. 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Teresi dichiara aperta la 

seduta. 

Il Presidente Teresi ricorda che la seduta di oggi è stata convocata  per esprimere 

parere in merito ad un regolamento,  ma tra qualche minuto dovrà  uscire per 

incontrarsi con il Commissario dello IACP, in merito al problema delle aree verdi non 

concesse a Palermo e specialmente a Borgo Nuovo. 

 Si dà atto che alle ore 9,42 entra il Cons. Stabile. 

Il Presidente Teresi informa il Consiglio che giorno 31 c.m. alle ore 08,30 è fissata 

la conferenza dei Capigruppo, e visti i delicati quesiti ed il lavoro materiale che 

bisogna fare per dare seguito al lavoro fatto con le Partecipate, comunica di venire in 

presenza e posizionarsi nell’aula consiliare di Via Adua, nel rispetto della normative 

vigenti in materia di COVID-19. 

Si dà atto che alle ore 9,45 entra il Cons. Altadonna. 

Si dà atto che alle ore 9,45 esce il Presidente Teresi per motivi istituzionali. 

Presiede l' adunanza, il Vice Presidente Aiello Andrea. 

Il Cons. Stabile informa che davanti la scuola Raciti Gregorio Russo vi è la presenza 

di vetro ed erbacce, ha fatto richiesta, e gli è stato comunicato che venerdì p.v. la 

RESET provvederà alla pulizia. 

Il Cons. Palazzo chiede notizie sulla vicenda relativa alla potatura di via Castellana. 

Il Presidente Aiello risponde che proprio l'altro giorno parlava dell’ingresso di un 

nuovo Assessore al Settore Ville e Giardini,  e ritiene opportuno ed urgente che il 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1


Presidente Teresi provveda a  convocare un incontro, per capire se la 

programmazione in vigore con il precedente Assessore permarrà, o ce ne sarà una 

nuova; in Conferenza dei Capigruppo dirà al Presidente di calendarizzare 

l’appuntamento. 

Il Cons. Palazzo si associa. 

Il Cons. Lo Sardo fa presente che il varco di via L. da Vinci con via Ruggeri non è 

stato ancora chiuso; visto che l’ordinanza porta la data di gennaio, e sono trascorsi 3 

mesi, ha sollecitato il Settore di competenza  diretto dal Dott. Maneri, passando 

questa settimana si rivolgerà direttamente al Prefetto. 

Il Cons. Lo Sardo voleva altresì comunicare che la Ditta che ha l’appalto dei lavori 

all’interno della palestra di Borgo Nuovo, non è stata ancora convocata dall’ufficio 

contratti ed i lavori potrebbero fermarsi; chiede al Presidente di attivarsi in merito. 

Si dà atto che alle ore 9,55 entra il Cons. Figuccia. 

Si dà atto che alle ore 9,55 si disconnettono il Cons. Stabile e Altadonna. 

Si dà atto che alle ore 9,56 si riconnettono il Cons. Stabile e Altadonna. 

Il Presidente Aiello risponde che attiverà gli uffici in merito ai lavori della palestra. 

Chiuse le comunicazioni. 

Il Presidente Aiello nomina, con l' assenso del Consiglio, scrutatori i Conss.: 

Cavaliere, Palazzo e Stabile. 

Si passa al prelievo del punto all’OdG del 29.03.2021, avente per oggetto: 

“PARERE - Proposta di deliberazione di C.C. prot. n. 163582 del 04/03/2021 avente 

ad oggetto “PROPOSTA DI INIZIATIVA DELLA VII COMMISSIONE CONSILIARE 

AVENTE AD OGGETTO “ISTITUZIONE E REGOLAMENTO DEL GARANTE DEI 

DIRITTI DEI DETENUTI DELLE CASE CIRCONDARIALI DEL COMUNE DI 

PALERMO”. 
 

Il Segretario ne dà lettura. 

Si dà atto che alle ore 10,01 esce il Cons. Figuccia. 

Il Presidente Aiello sottolinea che necessita la presenza del Dirigente o 

Rappresentante che ha redatto tale Regolamento, in quanto lo ritiene di una certa 

importanza e sul quale bisogna fare qualche domanda, è dell’avviso di sospenderlo e 

chiedere agli uffici di convocare qualche rappresentante, o di conferire con la VII 

Commissione per avere delucidazione in merito. 

Il Cons. Lo Sardo sottolinea che il Regolamento sembra chiaro, ma se lo si vuole 

rileggere con più attenzione al fine di dare un parere, propone di sospendere la seduta 

per mezz’ora. 



Il Cons. Lo Sardo espone la sua opinione recitando che il Regolamento parla di 

creare un canale di scambio tra il Comune e gli Istituti penitenziari ed è giusto che si 

crei la figura del garante, fondamentale, visto le criticità all’interno dei penitenziari 

che sicuramente presenteranno problemi di sovraffollamento; l' iniziativa è da portare 

avanti per salvaguardare anche la polizia penitenziaria. 

Il Presidente Aiello  in merito alla proposta sottolinea che è stato fatto un lavoro 

lodevole ed è un’ iniziativa notevole, e fa i complimenti alla VII Commissione. 

Il Presidente Aiello alle ore 10,14 sospende la seduta per 30 minuti per dare la 

possibilità ai Consiglieri di rileggere con più attenzione il Regolamento. 

Alla ripresa, procedutosi alle ore 10,46 all’appello nominale, risultano presenti i 

Conss: Aiello Andrea, Cavaliere Giuseppa, Di Gesù Simona e Lo Sardo F. 

Umberto. 

Il Presidente Aiello, alle ore 10,47, rinvia la seduta di un' ora, per mancanza del 

numero legale. 

Alle ore 11,50 all’appello nominale risulta presente solo il Presidente Lo Sardo 

che  rinvia la seduta a domani per le ore 09,30. 

 

   Il Segretario                                                                                      Il Presidente 

Pietro Palumberi                                                                         F. Umberto Lo Sardo                          
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